

Saxum: también en Twitter

En Tierra Santa se está construyendo Saxum, un espacio de acogida a peregrinos donde se facilitarán los medios necesarios para vivir con intensidad un viaje a los lugares santos. Ahora ha abierto su cuenta en Twitter donde se pueden seguir los trabajos

15/05/2014

[Página web de Saxum](#)

[Cuenta Twitter de Saxum](#)

Para muchas personas viajar a Tierra Santa es una experiencia única en toda su vida. La naturaleza de esta peregrinación, requiere que las visitas a los santos lugares vayan acompañadas de tiempos dedicados a la reflexión, la oración y el estudio.

Ése es el objetivo de *Saxum*: un lugar donde personas de todo el mundo que acuden a esos lugares puedan sentirse como en su casa, y encuentren, junto con los medios espirituales necesarios, la oportuna instrucción para profundizar más en los evangelios y en la historia bíblica, preparándolos así para un especial encuentro personal con Jesucristo.

En 1939 San Josemaría comenzó a llamar *Saxum* -roca en latín- a D. Álvaro del Portillo por su fidelidad y fortaleza. Al dar este nombre a la casa de retiros, los promotores desean manifestar su agradecimiento

a Mons. Álvaro del Portillo, por su vida de servicio a la Iglesia.

Situado en las afueras de Abu Gosh, un pueblo de las montañas de Judea a sólo 15 kms de Jerusalén, Saxum está bien comunicado con los principales lugares santos de Jerusalén, como el Santo Sepulcro, el Monte de los Olivos y el Cenáculo, y se encuentra cerca de Ein Karem (el lugar de la Visitación) y a Belén.

Saxum ofrecerá dos servicios principales: una casa de retiros y un centro de atención al peregrino. Este último ofrecerá a los visitantes diversos recursos para introducirles en la Tierra Santa: pantallas táctiles, maqueta de Jerusalén, videos, estudios y conferencias sobre la Biblia y los principales eventos de la Historia de la Salvación, que sucedieron en esos lugares. Además, los peregrinos tendrán a su disposición una capilla para orar,

participar en la Santa Misa, acercarse al sacramento de la Confesión y otras actividades de carácter espiritual y catequético.

En la casa de retiros, que dispondrá de 50 plazas, se realizarán retiros espirituales y cursos de formación cristiana. Además, contará con un centro de desarrollo social donde se impartirán clases y se organizarán otras actividades de servicio social en la zona, especialmente relacionadas con la hospitalidad.

La Prelatura del Opus Dei ofrecerá asistencia espiritual a los participantes en las actividades organizadas en Saxum: retiros espirituales, convivencias, otros cursos de formación cristiana, etc.

El proyecto arquitectónico pretende que los edificios sean modernos y funcionales, pero siempre en armonía con la herencia local artística de Tierra Santa.

La Saxum International Foundation está coordinando la búsqueda de recursos económicos en todo el mundo para la realización del proyecto. Los donativos se pueden canalizar a través de su página web: www.saxum.org.

Folleto sobre Saxum.

Ficha para realizar donativos.

Folleto sobre Saxum.

Ficha para realizar donativos.

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/saxum-tras-las-huellas-de-cristo-en-tierra-santa/>
(21/01/2026)